

#FAMILIE UND FRAUEN 25. August 2022

# Seminar der Ortsfrauenleiterinnen: „Einfach mal Flagge zeigen“

Dieser Satz fiel schon in der Begrüßungsrunde beim Seminar der Ortsfrauenleiterinnen. Neugewählte und altbewährte Kolleginnen trafen sich in Fulda, um ihr Wissen zu den Aufgaben und Herausforderungen der gewerkschaftlichen Frauenarbeit aufzubauen und zu erweitern.



Die beiden Referent:innen, Jost Ulshöfer und Erika Albers, zeigten Aufgaben und Strukturen der Frauengremien auf, um dann gemeinsam mit den Teilnehmerinnen Ideen zu entwickeln und ganz praktisch an den Herausforderungen bei deren Umsetzung zu arbeiten. Viel wurde über die Frage diskutiert: Wie erreiche ich die Kolleg:innen im Betrieb und wie kann ich die Frauen noch besser in die gewerkschaftliche Frauenpolitik einbeziehen?

Zwangsläufig wurde das Thema Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit aufgegriffen und der Umgang mit Widerständen. Die eingebauten spielerischen Übungen zu Themen wie Mitgliederwerbung, Aufforderung zur Mitarbeit oder Finanzierung von Vorhaben wurden von allen mit viel Spaß erfolgreich gelöst.

Ein Highlight war der Überraschungsbesuch der Vorsitzenden der Bundesfrauenleitung, Nadja Houy. Am Abend stellte sie sich persönlich den Fragen der Kolleginnen, um dann am nächsten Tag gemeinsam mit dem Bundesfrauensekretär Marius Beckmann Inhalte und Arbeitsweise der Bundesfrauenleitung vorzustellen.

Drei erlebnisreiche Tage vergingen für alle Teilnehmerinnen viel zu schnell. Am Ende des Seminars konnten alle viele neue Ideen und Anregungen für mögliche Ansprechpartner:innen mitnehmen, um ihre Arbeit in der Ortsfrauenleitung effektiver und bewusster zu gestalten.

„Gemeinsam sind wir stark“ und alle werden „Einfach mal Flagge zeigen“, um neuen Wind in die gewerkschaftliche Frauenarbeit zu bringen. Das war das gemeinsame Fazit der Teilnehmenden.